

学校だより



八東っ子

「やさしく つよく かしこく」

八東小学校

検索 ←

<https://www.city.maniwa.lg.jp/site/yatsuka-es/>

真庭市立八東小学校
第19号
令和2年9月12日
校長 山本 信子 発行



運動会本番において 練習を 頑張っています



9月17日（木）の運動会本番に向け、練習にも熱が入ります。練習がスタートした頃は、熱中症の心配をかなりしましたが、最近は少し暑さも和らぎ、身体への負担も幾分軽減されるようになったかもしれません。

どの子にとっても今の学年での運動会は一生に一度。一生懸命頑張ることの素晴らしさを体感し、心に残る行事になってほしいと思います。特に、1年生にとっては、小学校最初、6年生にとっては小学校最後の運動会です。保護者の皆様も楽しみにしておられることでしょう。

今年度は、新型コロナウイルス感染拡大防止対策のため、例年とは違う様子もありますが、ぜひ、運動会にお越しください。お待ちしております。



大宮踊りの練習をしました

9月8日（火）10日（木）の2日間にわたり、「大宮踊り保存会」のみなさんが来校してくださり、大宮踊りのポイントを教えてくださいました。一緒に踊ってくださったりしました。

初日の8日は、はじめに蒜山郷土博物館の館長さんより大宮踊りについて説明を聞き、体育館で練習をしました。10日には、運動場で入場から退場までを通して全校で練習をしました。どちらも生演奏&生歌です。迫力があります。1年生は初めてですが、2年生から6年生は、思い出しながらの練習でした。すぐに思い出して、しなやかに踊っている姿を見て、子どもたちのもつ力の素晴らしさを改めて感じています。

本番には、ぜひ保護者の皆様、地域の皆様も輪の中に入って踊っていただくとありがたいです。





緑が丘に落ちていたどんぐりの実です。拾ってきてくれました。秋も確実に近づいているのですね。

あいかとう!

ある朝、一人の男の子が、「校長先生、これ、あげる。」とわらびを渡してくれました。この出来事の少し前、木下夕爾さん作詞の『蒜山高原』という曲の合唱を聴いていたので、より一層身近に感じました。その曲の歌詞の中に、『～夏わらびが茂みの中から小さな毬栗を見上げる～』というところがあります。わらびというと、春だけかと思っていましたが、蒜山には、夏にもわらびがあり、少し堅いけれど食べることも可能であると聞いて驚きました。

おめでとう! 第66回青少年読書感想文コンクール真庭支部入賞

【特選】	3年 眞田 妃未		
【準特選】	6年 野川 夏実		
【入選】	6年 桐原 瑠衣	5年 内藤 芽生	5年 二若 美琴
	5年 柴田 星怜那	5年 野川 あや	2年 藏富 望
	1年 小谷 陽歌	1年 眞田 莉未	1年 小谷 寧々



※特選・準特選の作品は、県の審査会にも出品します。

※その他にも応募をした人がいました。すばらしい! チャレンジすることが大切です。

お知らせ ~2学期の行事予定(追加)~

10月7日(水) 真庭支部陸上記録会(午後)

- ・真庭市立遷喬小学校運動場を会場に行います。
- ・例年、八束小学校では、6年生と5年生の数人が参加していましたが、今年度は6年生のみの参加とします。6年生保護者の皆様には、別紙で後日案内を配布します。同意書の提出が必要です。

10月15日(木) 社会見学

- ・どの学年もバスで真庭市内の施設等を見学します。
- ・登下校は、スクールバスを運行します。いつもの下校バス時刻と違う学年もあります。詳細は、各学年からのおたよりでご確認ください。
- ・お弁当が必要です。よろしくお願いします。

11月11日(水)12日(木) 6年生修学旅行

- ・アンケートの結果および現在の感染状況を鑑み、備前市および岡山県北への修学旅行を計画しました。
- ・備前市の宿泊施設は八束小学校貸し切りです。
- ・部分的な参加も可能とします。詳細は、6年生保護者の皆様には後日配布します。